

Es la cuantía recaudada en San Isidro y en el Mercadillo Solidario de Libros

EL AYUNTAMIENTO DESTINA 4.000 EUROS A LA FUNDACIÓN VICENTE FERRER

Vva. de la Cañada, 29 de may.- El alcalde, Luis Partida, ha entregado esta mañana, a la responsable de la Delegación en Madrid de la Fundación Vicente Ferrer, Luz M^a Sanz, los 4.000 euros recaudados durante la romería de San Isidro y el Mercadillo Solidario de Libros.

El dinero irá destinado a la construcción de una escuela en Anantapur, en la India, cuyo coste ronda los 12.000 euros y de la que está previsto se beneficien aproximadamente 9.000 niños. A esta cuantía, se sumará el dinero que se recaude en las distintas iniciativas solidarias que el Ayuntamiento llevará a cabo hasta finales de año.

Participación ciudadana

Durante su intervención, el alcalde, Luis Partida, destacó la magnífica labor que la Fundación Vicente Ferrer realiza desde hace años en la India y agradeció la colaboración de los ciudadanos en todas aquellas iniciativas que con fines solidarios promueve el Ayuntamiento: "Siempre son un éxito porque contamos con una ciudadanía comprometida con quienes más lo necesitan". El regidor también agradeció la participación de peñas, asociaciones, clubes deportivos y empresas en la romería de San Isidro así como de los vecinos que, a través del Punto de Información al Voluntariado, colaboraron de forma altruista tanto en la citada jornada como en el Mercadillo Solidario de Libros.

Por su parte, la representante de la Fundación Vicente Ferrer, Luz M^a Sanz, mostró su satisfacción por la contribución del municipio villanovense: "Os doy las gracias en nombre de la Fundación y de las personas de la India que se verán beneficiadas por esta acción. Como decía Vicente Ferrer ninguna acción se pierde en este mundo, en algún lugar quedarán para siempre".

Cross Solidario

Por otro lado, el Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Deportes, se ha sumado al Cross Solidario que organiza el Instituto para la Cooperación y el Desarrollo Humano de la Universidad Camilo José Cela. El evento deportivo, abierto a todos los públicos, tiene como finalidad también recaudar fondos para el mencionado proyecto de la Fundación Vicente Ferrer en Anantapur. Más información en www.ucjc.edu.

